

考・努・感



☆充実した3日間☆



「みんなで楽しむ！」

「学校では体験できないことを学ぶ場。あくまでも学校生活の延長！」

『みんなで創り上げる野外活動に！～“考”・“努”・“感”～』ということで、前号にみんなに投げかけた言葉です。前号は、『☆充実した3日間にしよう☆』というタイトルでした。今号のタイトルは迷わず上のようなタイトルにしました。それだけ一人一人が、上の二つのことを心に残し活動していたのではないかと実感しています。野外活動の目的の一つに、

『集団行動のルールや時間を守ることで、集団の一員としての自覚をもつ』があります。集団の一員としての自覚をもっていただけからこそ、たくさんの方が多くの場面でルールや時間を守ることができたのではないのでしょうか。みんなの頑張りは本当に素晴らしいものがありました。ぜひ、これからの学校生活の中でもたくさん見せてください。

【☆みんなのキラリ☆】

～2年生全員で思い出を共有～

“全員で出発し、全員が無事に戻って来られた”

このことは、私たち2年生職員として一番うれしいことです。しかも3日間過ごす中で、体調を崩したりケガをしたりする人はいましたが、病院に行くほどではありませんでした。ぜひ、これから学校生活を送る上で、“みんなで思い出を共有できた”ということを残しておいてほしいと思います。これからも仲間・グループで楽しむこともあると思いますが、“みんなで！”という気持ちを大切にしてください。

(来週の予定)

23日(月)・24日(火)

：中間テスト

23日(月) ①英語 ②理科 ③国語

24日(火) ①数学 ②社会

※3時間目：生徒総会

26日(木) 歯科検診(A～B)

いよいよ2年生初の定期テストです。野外活動が終わり、ホッと一息かもしれませんが、“切り替え”も大切なことです。ONとOFF
Fを上手に切り替えられる人を目指しましょう。



【保護者の皆さんへ】

野外活動から帰ってきたお子様の表情はどうだったでしょうか。お子様も野外活動中のことについていろいろ話をしたことかと思えます。上にも書きましたが、全員が参加でき、全員が無事に帰ってこられたことが、我々職員一同、一番の喜びです。また、それぞれの活動場面でも、子どもたちの楽しそうな表情・真剣な表情をたくさん見ることができました。本当に充実した3日間になりました。

2年生の一番大きな行事である野外活動は終わってしまいましたが、まだ10か月以上、2年生としての生活は続きます。野外活動3日間はもちろん、それまでの準備・活動も含め、今回の経験をこれからの生かしていくことが大切だと考えています。子どもたちの良かった点はさらに伸ばしていけるように、また反省すべき点はしっかり考えさせながら、今後も進めたいと思います。野外活動に関わってのご理解とご協力、本当にありがとうございました。



思い出の一枚！これからもHPや学年掲示板で紹介していきます。カメラマンに撮ってもらった写真の閲覧・販売はもう少しお待ちください。